



Emisora - Al Aire



All Posts



La Portentosa Te Vuelve Interesante · hace 2 horas · 2 Min. de lectura



COMUNIDADES DE LOS CORREGIMIENTOS 4 Y 7 INICIARON CONVERSACIONES CON DIRECTIVOS DE **ECOPETROL**

Tras el anuncio del alcalde Felipe Harman de crear mesas de interlocución para dar una solución al conflicto entre la comunidad y **Ecopetrol**, se logró el primer acercamiento real entre habitantes de los corregimientos Cuatro y Siete de Villavicencio con los directivos regionales de la estatal petrolera.

"Estamos muy contentos, por fin se sentaron las comunidades y **Ecopetrol**. Empezamos un ciclo de conversaciones y estamos tratando de encontrar el punto de arranque para la negociación", señaló John Jairo Rey, secretario Privado de la Alcaldía.

El acercamiento entre la comunidad y la estatal petrolera se llevó a cabo en el colegio Francisco Arango, en el barrio Siete de Agosto, y contó con la participación de los secretarios Privados, de Gobierno, y de Competitividad y Desarrollo de la Administración 'Villavicencio Cambia Contigo'.

Durante el encuentro, los habitantes que han venido realizando manifestaciones pacíficas en los territorios, expusieron sus principales problemáticas ante la compañía y manifestaron su voluntad para seguir dialogando y concertar varios puntos del pliego de peticiones que tienen.

"Presentamos todas las problemáticas que existen y se llegó a un acuerdo con **Ecopetrol** para levantar las actividades que la comunidad está realizando en cada uno de los puntos, pero ellos también tienen unos compromisos que van a comentar con los directivos de alto nivel para darnos una respuesta", indicó Daniel Piedrahita, representante de la comunidad.

Por su parte, los directivos de **Ecopetrol**, quienes estuvieron atentos a las inquietudes de los habitantes, se llevaron unas solicitudes expresas para buscar un espacio de concertación.

"Escúchanos los requerimientos de las comunidades y las motivaciones que tienen para realizar actividades alrededor de las operaciones en Apiay. Nos vamos con el compromiso de revisar una propuesta que vamos a trabajar y explorar las alternativas que tenemos", puntualizó Édgar Paternina, vicepresidente regional de **Ecopetrol**.



COMUNIDADES DE LOS CORREGIMIENTOS 4 Y 7 INICIARON CONVERSACIONES CON DIRECTIVOS DE ECOPETROL



Entradas Recientes

Ver todo



DURANTE JORNADA DE ASEO COMUNITARIO SE RECOGIERON MÁS O...



MOVILIDAD Y FISCALÍA UNEN ESFUERZOS PARA ERRADICAR LA...



PRESIDENTES DE JAC DE LA COMUNA CUATRO CONOCIERON AL DETALLE LA...

Iniciar sesión para escribir un comentario.

